



## La Journée mondiale de la religion

Lancée en 1950 par la communauté bahá'íe dans le but de favoriser la concorde et l'harmonie entre les croyants de toutes les religions, elle est célébrée chaque année, dans le monde entier, le troisième dimanche de janvier.

### La religion a-t-elle la place qu'elle mérite dans les débats de société ?

Immigration croissante, diversité religieuse accrue, radicalisation, extrémisme religieux et autres facteurs font de la religion un enjeu sociétal important. De ce fait, il convient d'éviter que la religion n'apparaisse encore comme une source de division et de tension et favoriser une saine compréhension du phénomène religieux permettra de restituer à la religion sa portée sociale et son pouvoir unificateur.

Que vous soyez croyant, non croyant, religieux, athée, philosophe ou libre penseur, vous êtes cordialement invité à exposer vos idées et vos convictions sur ce sujet de premier plan.

*« La lumière de l'unité est si puissante  
qu'elle peut illuminer la terre entière. »*

Baha'u'llah

**Cette soirée est offerte par la communauté bahá'íe de Québec**

**Date et heure : le 20 janvier 2019 à 19 h 30**

**Lieu : le Centre bahá'í, situé au 75, rue d'Auteuil, à Québec**

**Pour informations :**

**418-809-5168 / 418-692-3955**